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Dans un domaine sécurisé et a 10 minutes a pied de la plage de la
Nartelle, cette maison familiale fraichement rénovée offre une vue sur la
mer ainsi que sur les collines de la Province.Cette maison provencale
s'ouvre sur une entrée a demi-niveau sur lequel nous pouvons retrouver
un bureau, la chambre de Maitres avec un lit de 180X200, des placards
de rangements avec vue mer. Une deuxieme chambre est disponible a
cet étage et celle-ci comporte un lit 160X200 et des placards de
rangements. Une salle de bain complete avec double vasque et

toilettes est mise a dispositions pour les deux ...

Set in a secure estate just a 10-minute walk from La Nartelle beach, this recently
renovated family home boasts views of the sea and the hills of the province. This
Provencal house opens onto a half-level entrance with a study, the master bedroom
with a 180x200 bed and storage cupboards, and a sea view. A second bedroom is
available on this floor, with a 160X200 bed and storage cupboards. A full bathroom
with double washbasin and toilet is available for both bedrooms.A separate toilet is
available on the same floor. The living area is visible from the entrance and boasts a
splendid view of the ...
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